

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin. Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam yang telah memberikan berkah kesehatan, rahmat, serta karunia-Nya kepada penulis hingga skripsi yang berjudul "**Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif tipe *Course Review Horay* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Pokok Bahasan Lingkaran di Kelas VIII SMP Kartika I-2 Medan T.A. 2014/2015**" ini selesai disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis hendak menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, Bapak Pardomuan NJM. Sinambela, S.Pd., M.Pd, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. W.L Sihombing, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis selama masa-masa perkuliahan, juga kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku sekretaris jurusan Matematika FMIPA UNIMED serta Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah memberikan ilmu dan arahan selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih juga kepada Kepala Sekolah SMP Kartika I-2 Medan, Ibu Dra. Marhamati yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, Bapak Ritawan, S.Pd.I selaku guru bidang studi matematika yang telah meluangkan waktunya dan para guru SMP Kartika I-2 Medan beserta siswa-siswi kelas VIII-2 yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih dari lubuk hati yang paling dalam kepada Ibunda tercinta Rohani Lubis atas kasih sayang, cinta, perhatian, doa, dan dukungan yang

senantiasa diberikannya kepada penulis sejak lahir sampai sekarang, semoga Allah senantiasa memberikan kesehatan dan umur yang panjang kepada beliau. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada sosok lelaki panutan yang begitu kuat perjuangan dan pengorbanannya, Ayahanda tercinta Alm. Tarmun yang telah kembali ke pangkuan Ilahi, semoga Allah menempatkan beliau pada tempat yang seindah-indahnya di surga-Nya.

Penulis juga berterima kasih kepada kakak-kakak tersayang Intan Kurnia Fitriani, Jenni Monica, Mukmil Amrillah, dan Ade Franita yang telah membantu, mendukung, dan menjadi kakak terbaik atas kasih sayanginya selama ini. Untuk keponakan tersayang Kasyfi Hirzi Amrillah, terima kasih telah menjadi pelipur lara membuat penulis tersenyum dan semangat dalam penyusunan skripsi ini.

Untuk sahabat-sahabatku tersayang, Dhina Etman dan Nenni Triana yang selalu hadir dalam suka maupun duka. Terima kasih penulis ucapkan atas semangatnya, bantuannya, kasih sayanginya, dan doanya, semoga persahabatan ini selalu dilindungi Allah. Untuk yang terkasih, Yoga Dhanu Pratama, terima kasih atas cinta, sayang, semangat, doa, bantuan dan kehangatan yang diberikan selama ini, dan penulis harapkan selamanya. Begitu pula kepada teman-teman seperjuangan, keluarga besar Dik-A Matematika 2011 yang selalu saling memberi semangat, doa dan dukungannya. Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu penulis dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan dan juga dapat dijadikan sebagai salah satu sumber referensi bagi peneliti selanjutnya yang berminat meneliti hal yang sama.

Medan, Juni 2015

Penulis,

**Ratna Julia**

**NIM. 4113111062**